



第4号(7月)
 令和6年7月18日(木)
 調布市立第五中学校
 校長 小坂 力

校長先生のお話 【 あるものを数える 】

1学期も締めくくりの時期となりました。保護者の皆さま、地域関係者の皆さまには本校の1学期間の教育活動にご理解・ご協力いただき、感謝申し上げます。4月の頃と比較すると、子どもたちは多くの「学び」からそれぞれのペースで成長していると感じています。日々の授業、学校行事、生徒会活動や部活動、同級生や先輩・後輩、教職員等との関わりの中で、「いい雰囲気」を作ることを心がけて「学び」を積み上げてきています。さて、7月の全校朝礼では下記のような話をしました。

今日のテーマは「あるものを数える」です。
 みなさん、今欲しいものは何でしょう? …欲しいものは「今もっていないもの」ではないでしょうか。アメリカの有名な漫画「ピーナッツ」では、スヌーピーとルーシーの次のようなやりとりがあります。
 ルーシー「私ね、時々思うんだけど。あなたはどのように犬でいることがまんでできるの?」
 スヌーピー「配られたカードで勝負するしかないのさ・・・」
 この会話からは、自分に与えられたもので、自分にあるものを大切に生きていくことの大切さを教えられている気がします。さてみなさんは、何をもっているのでしょうか?
 また、パラリンピックの父、ルードリッヒ・グッドマンは次のように語っています。
 「失ったものを数えるな。残されたものを最大限に生かせ。」
 この考えに基づいて、日本でもとてつもなく素晴らしいパラアスリートが輩出されています。
 今学期の残りの日々、無いものを嘆くのではなく、自分にあるものを自覚して生かして行ってほしいと思います。ある人は賢さかもしれません。ある人は優しさかもしれません。自分の良さを最大限に生かして、自分と仲間との成長につなげて行ってほしいです。
 そして、みなさんは「言葉」をもっています。「いい言葉」を使って「いい雰囲気」で今学期を締めくくりましょう。

子どもたちは様々な経験の中から成長過程にいます。いいことばかりでなく、嫌なことも経験しているかもしれません。全てを「学び」として、成長していくことが大切と考えています。1学期の成長が、2学期にさらに花が咲くように支援して参りたいと思います。
 今後とも、ご理解・ご協力の程よろしく申し上げます。

普通救命講習

毎年3年生を対象に普通救命講習を実施しています。この講習は、心肺蘇生やAED、異物除去、止血法などを学ぶもので、命を守る知識とスキルを習得することができます。生徒は事前に東京消防庁のホームページで講習とテストを受けた後に、2時間の実地講習を受けました。



7月1~2日



合唱コンクールの曲 が決定!

調布市グリーンホール
 大ホールにおいて、
 10月22日(火)に開催予定

	1年	2年	3年
学年	COSMOS	ほらね	あなたへ
A	マイバラード	OMNIBUS STAR 光年の旅	証
B	心の瞳	瑠璃色の地球	流浪の民
C	絆	この地球のどこかで	青い鳥
D	大切なもの	ヒカリ	みやこわすれ
E	行き先	手紙~拝啓十五の君へ~	はじまり
F	HEIWAの鐘	走る川	あの空へ~青のジャンプ~
G	怪獣のバラード	プレゼント	

携帯電話教室 6月28日



全学年生徒を対象に、携帯電話やスマートフォン、SNSの正しい使い方を学ぶ講座が開かれました。講師の先生からは、「子どもたちが自分でリスクを理解し、適切に判断・活用する力を身につけること」をテーマにお話がありました。『SNS五中ルール』と照らし合わせ、課題の解消への具体的な取り組みを考えるきっかけとなりました。

SNS 五中ルール

家族と話そう SNSを楽しむために

1. 使う時間と場所を守ろう ~時間と場所~
2. 人を傷つけるような内容や写真などの個人情報載せるのはやめよう ~迷惑行為とプライバシー~
3. 知らない人とのやりとりはやめよう ~セキュリティ~

ご存じですか？ SNS 五中ルール

- ① SNS のルールに関して家庭で話し合いをしたことがありますか？……はい **82.3%**
- ② SNS に関して家庭でのルールはありますか？……はい **71.2%**
- ③ 保護者の方は SNS 五中ルールを知っていますか？……はい **63.7%**

上記アンケートによると、SNS 五中ルールの保護者の方への浸透率は63.7%とのこと。これからも100%の浸透率を目指していきます！

長い夏休みに入ります。SNS の使い方についてお子様とゆっくり話していただくよい機会になるかと思えます。SNS 五中ルールを参考にいただき、ぜひご家庭独自の SNS ルールを決めていただきたいと思えます。SNS でのトラブルがおきないように、ご家庭での管理をどうぞよろしく願いたします。



夏休みが始まります

今年度の2学期の始業式は9月2日(月)です。夏休み中に何かありましたら学校までご連絡ください。ただし、8/9(金)~16(金)は学校閉庁日ですのでご了承ください。

三者面談

7/22(月)から、三者面談が始まります。短い時間ですがお話ができる貴重な機会です。どうぞよろしくお願いします。

3年生登校日 忘れずに！

3年生は登校日があります。

- 8/29(月) 4時間授業 お弁当なし
8/30(火) 6時間授業 お弁当**あり**
ご用意よろしく願いたします



熱中症に気をつけよう！

登下校中については、命を守るため、ご家庭の判断で対策を行ってください。保冷剤や冷えるタオルなどを使う際は名前を書き、友人同士の貸し借りはせず、ご自身で管理することをお願いしています。

自転車の乗り方は大丈夫ですか？

↓こんな運転は禁止です↓

- ×スマホを使いながら…
- ×イヤホンで音楽を聴きながら…
- ×二人乗り ×横に並んで…



ヘルメットの着用は努力義務になっています

2024summer

CS通信

7月1日(月)に、第三回学校運営協議会を開催しました。

今回のコミュニティ・スクールの話合いのテーマは「部活動」です。まずは実際に各部活動での生徒達の活動の様子を見学しました。見学後は会議室に戻り、1学期最終日にご家庭に配布予定の、「未来へつなぐ部活動改革リーフレット」(本校HPにも掲載)に目を通しながら、現在東京都が進めようとしている、部活動の地域連携や地域移行について話し合いました。今、中学校の部活動はこれまでと大きく変わろうとしています。東京都が示している方向性を理解し、家庭、地域、学校で部活動の今後の在り方を一緒に考えていく必要があるということを確認しました。

五中生の活躍

陸上競技部

東京都中学校地域別陸上競技大会
男子 800m 第5位 都大会に出場します

男子ソフトテニス部

第9ブロック中学校ソフトテニス選手権
男子団体 準優勝 都大会に出場します

空手

全国中学生空手道選手権大会
東京都予選 優勝 全国大会に出場します

事務室より

《第3回目 教材費の引落としについて》
1学年と3学年は、8月7日(月)にゆうちょ口座から教材費の引き落としがあります。前日までに登録した口座の残金をご確認ください。

7月の指導の重点

「自己理解と目標作りを行い、個性が輝く学校を目指す」

- 1 一学期を反省し、次の課題を明確にする。
- 2 夏休みの計画や目標をしっかりと立てる。
- 3 日頃できないことに挑戦する。



<学校住所・電話番号>

〒182-0035 調布市上石原3丁目27番地1
電話 042 (484) 1311

ホームページ URL

<https://www.chofu-schools.jp/chofu5/>